

LETTRE DE MGR LE COADJUTEUR DE MGR MOREAU.

EVÊCHÉ DE ST-HYACINTHE, 9 août 1893.

MONSIEUR L'ABBÉ E. BLANCHARD,

MALONE, N. Y.

MON CHER MONSIEUR,

Je reçois à l'instant votre gracieuse invitation à la belle fête de vos noces d'argent. Que je serais heureux de pouvoir reconnaître la sympathie dont vous m'honorez, en prenant part à votre joie et à celle de vos bons paroissiens, mais malheureusement un engagement déjà pris envers deux bons curés du diocèse, me retiendra ici, du 29 août au 3 septembre. Force me sera donc de n'assister que de cœur et d'esprit à votre belle fête. Mais ce sera de tout cœur, veuillez le croire, que j'unirai mes faibles prières à celles de vos nombreux amis pour remercier Dieu et que je vous dirai : *Ad multos et felices annos.*

Agréez l'assurance de mon entier dévouement et de ma vive affection.

† MAX. EV. DE DRUZIPARA.

L'espace restreint qui nous reste ne nous permet pas de reproduire les nombreuses félicitations qui sont parvenues à Mr Blanchard de tous côtés et sous les formes les plus diverses. Nous ne mentionnerons pas même les noms de tous ceux qui ont écrit à cette occasion. La liste en serait trop longue. Qu'il nous suffise de citer :

Mr le Vicaire Général, E. Walsh, de Plattsburg.

Mr le Vic. Gén. et Cha., J. A. Gravel, de St-Hyacinthe.

Mgr J. Charles Guay, Papineauville.